

EXCELENTE SERVICIO DE LA POLICIA

# IDENTIFICADOS LOS AUTORES DEL ASESINATO

Los seis componentes del grupo pertenecen al Frente Militar de la E. T. A.  
-V Asamblea-, con base en el Sur de Francia

*Los Servicios Informativos de la Dirección General de Prensa facilitaron anoche la siguiente nota de la Dirección General de Seguridad:*

«Las investigaciones efectuadas por la Policía para descubrir a los asesinos del almirante Carrero Blanco han dado hasta ahora, entre otros resultados, el de la identificación de los miembros del grupo terrorista que ejecutó la bárbara acción.

Todos ellos pertenecen al llamado Frente Militar de la E. T. A., V Asamblea, con base en el sur de Francia, de la que parten hacia nuestro país.

Al grupo que preparó el atentado de la calle de Claudio Coello que costó la vida al almirante Carrero pertenecen los siguientes terroristas, cuya participación en el mencionado hecho delictivo ha quedado demostrada de forma incontestable por la investigación policial.

● JOSE IGNACIO ABAITUA GOMEZA (a.) «Marquín», nacido el 27 de julio de 1950, en Guernica (Vizcaya), hijo de José Ignacio

y Felisa, estudiante de Minas, soltero y con domicilio que tuvo en Guernica, calle Cortezubi, número 82. Historial: Elemento de la organización terrorista E. T. A. V Asamblea, que huye a Francia el 20-9-72, consiguiendo pasar la frontera después de un tiroteo con la Guardia Civil en la localidad navarra de Urdax, resultando muerto en el tiroteo uno de los activistas llamado JOSE ANTONIO ARANGUREN MUJICA. Participa en el robo de una máquina fotocopidora en un colegio de Guernica, que esconde en un piso de Baracaldo que utilizaban terroristas del Frente Militar de la citada organización.

Bajo el falso nombre de ROBERTO FUENTES DELGADO, desde el día 15 del pasado mes de noviembre aparece como el propio

## IDENTIFICADOS LOS ASESINOS

(VIENE DE  
LA PAG. 17)

tanto del piso sótano derecha de la calle de Claudio Coello, número 104, fingiéndose escultor para disimular los ruidos que producía cuando construía la galería en la cual se introdujo la carga explosiva que produjo la muerte al señor Carrero Blanco. Fue el encargado de esta misión por haber cursado estudios de perito de Minas.

● JOSE MIGUEL BEÑARAN ORDEÑANA (a.) «Argala», nacido el día 7 de marzo de 1949 en Arrigorriaga (Vizcaya), hijo de Pablo y Felicidad, estudiante, soltero, y con domicilio que tuvo en Arrigorriaga, calle Martiartur, sin número. Historial: Elemento de la organización E. T. A. V Asamblea, encuadrado de su captación en el Frente Militar. Huye a Francia en 1970. El 30-9-71 participa junto con otros activistas en el atraco al Banco de Vizcaya, de Vergara. El 10-12-71, interviene en el incendio del caserío «Soscka», de la localidad guipuzcoana de Urnieta. El 1-1-72 participa junto con otros liberados de E. T. A. en el secuestro llevado a cabo en la localidad de Abadiano (Vizcaya) contra el industrial señor Zabala.

Se trata del individuo que haciéndose pasar por electricista, vistiendo un mono azul y portando una escalera, hizo el tendido eléctrico por la fachada del número 104 hasta el 110 de la calle Claudio Coello para después accionar el dispositivo eléctrico que produciría la explosión. Residió desde el mes de abril del presente año, junto con JOSE IGNACIO ABAITUA GOMEZA, en el número 1, piso 12 C. de la calle Mirlo de esta capital.

● PEDRO IGNACIO PEREZ BEOTEGUI (a.) «Wilson», nacido el 31-7-48 en Vitoria, hijo de Lucas y Pilar, soltero, estudiante y con domicilio que tuvo en Vitoria calle Nueva Dentro, 49, piso 1.º Elemento de la organización E. T. A. V Asamblea, que llegó a ocupar el cargo de «responsable político» de Vizcaya. Historial: El 22-3-65 es detenido por robo y diversos hurtos. En 1965 se trasladada a Inglaterra, fijando su residencia en Londres, con el fin de cursar estudios. El 27-12-69 es detenido en Londres, junto con JUAN MANUEL ECHEVERRÍA ELORTA, por intentar incendiar la Embajada de España en dicha capital, agrediendo a un policía inglés cuando iba a ser detenido. Como consecuencia de esta detención es condenado a la pena de un año de prisión. Siendo propuesta la expulsión del país. El 12-8-71 regresa a Vitoria, poniéndose en contacto con elementos de la organización, trabajando en pro de la misma con el cargo de «responsable político» de Vizcaya. Con motivo del secuestro del señor Zabala tiene que huir a Francia, en cuya nación fijó su residencia.

Residió desde el mes de julio del presente año en la calle Mirlo, 1, piso 12-C, junto con JOSE IGNACIO ABAITUA GOMEZA y JOSE MIGUEL BEÑARAN ORDEÑANA, siendo uno de los elementos que planificó y participó en el atentado contra el presidente del Gobierno, señor Carrero Blanco.

● JAVIER MARIA LARREATEGUI CUADRA (a.) «Abriles», nacido el 29-1-46 en Bilbao, estudiante, soltero, hijo de Jesús y Sabina, y con domicilio que tuvo en Licenciado Poza, 24, 4.º, de Bilbao. Historial: Militante

de la organización E. T. A. V Asamblea, encuadrado en el Frente Militar. Con motivo de la detención de elementos de la misma organización en abril de 1969 huye a Francia, eludiendo la acción policial. En 1971 pasa al interior clandestinamente y junto con elementos del Frente Militar participa en las acciones terroristas llevadas a cabo durante los años 1971 y 1972 en las provincias vascongadas.

Se trata del elemento que compró el sótano de la calle de Claudio Coello, 104, que más tarde utilizó JOSE IGNACIO ABAITUA GOMEZA (a.) «Marquín», con el fin de usarlo como estudio de escultura.

● JOSE ANTONIO URRUTICOECHEA BENGOCHEA (a.) «Josu», nacido el 24-12-50 en Miravalles (Vizcaya), hijo de Gerardo y Juana, estudiante y con domicilio que tuvo en el lugar de su naturaleza, calle Udarriaga, número 38, 1.º Historial: Elemento de la Organización E. T. A. V Asamblea que ocupó antes de su huida el cargo de responsable político en la zona costera de Vizcaya. En mayo de 1971 huye a Francia, poniéndose en contacto con los responsables del Frente Militar, pasando a formar parte en dicho Frente. El 15-7-72 toma parte, junto con otros, en el atraco a la factoría Orbegozo de Hernani (Guipúzcoa), apoderándose de 4.000.000 de pesetas. El 28-7-72 toma parte en el atraco a la furgoneta del Banco de Vizcaya en la localidad de Pasajes (Guipúzcoa), apoderándose de más de 12.000.000 de pesetas.

El 6-12-72 participa en el atentado a la Casa Sindical de la localidad de Hernani (Guipúzcoa); el 21-1-73, autor, junto con otros, del asalto y robo a un polvorín de Hernani, consiguiendo apoderarse de 3.000 kilos de dinamita y otro material explosivo.

Con motivo de la muerte del que fue responsable del Frente Militar EUSTAQUIO MENDIZABAL BENITO, se hizo cargo del material de la organización.

Ha sido reconocido como uno de los elementos que en el mes de julio visitó el piso número 12-C de la calle Mirlo, 1, posiblemente para asistir a la reunión coordinadora que

la organización E. T. A. V Asamblea celebró en Madrid.

● JUAN BAUTISTA EIZAGUIRRE SANTI-ESTEBAN (a.) «Zigor», nacido el 14-9-48 en Hernani (Guipúzcoa), hijo de Roque y Martina, soltero, obrero, y con domicilio que tuvo en Hernani, calle Carso, núm. 3, 5.º. Elemento de la organización E. T. A. V Asamblea, encuadrado en el Frente Militar. Historial: Hasta el mes de febrero de 1971 fue detenido varias veces por actividades de la citada organización y por tomar parte en varias manifestaciones ilegales. El 17-2-71 es detenido por la Policía francesa por entrada clandestina. En febrero de 1972 y junto con otros activistas participa en el robo de explosivos en una cantera de Elizondo (Navarra), parte de cuyos explosivos fueron empleados en la voladura del monumento al Duque de Ahumada, en Pamplona. El 30-4-72 participa en el atentado a la Central Telefónica de Txoritokieta de Pasajes (Guipúzcoa). En julio de 1972 y al intentarse su detención, consiguió huir. Dirige el comando que consigue la evasión del preso en los calabozos del Cuartel de Loyola, en San Sebastián, AUSTIAZUINZARRA PAGOLA, hiriendo de un tiro a uno de los soldados que se encargaban de la custodia.

Ha sido reconocido como uno de los elementos que en el mes de julio visitó el piso número 12-C, de la calle Mirlo, número 1, posiblemente para asistir a la reunión coordinadora que la organización E. T. A. V Asamblea celebró en Madrid.

Los criminales mencionados están siendo activamente buscados por la Policía, que trata de capturarlos antes de que consigan pasar la frontera para refugiarse en sus bases del Sur de Francia.